

## 留学生の声エッセイ

経済学部 キム ゴンウ(金建瑀)

### 日本の留学の中で経験した事

皆さん、こんにちは私はキム・ゴンウと申します、私は今城西大学の経済学科です。元々経済に興味がありました理由が日本は90年代世界第一の経済強国だったからです。

今から私が経験した事と学んだ事について語ってみようと思います。

私は日本の車の文化が大好きでした。

なので、日本に留学をすれば経済も学ぶことができて、日本の自動車文学も経験する事になりました。



<ホンダが運営する茂木サーキットの中の博物館>

日本に来てから色々なことを経験したのですが、その中でも一番興味深いことが車産業です。

私は車のことが大好きなのでこう言う貴重な経験が本当に大事な思い出になりました。



<富士山バスツアー>

留学の中でまたよかった事があります。それはあの有名な富士山です！国際課の皆さんと留学生のみんなと日本人の学生のために無料で富士山バスツアーを楽しめるように頑張ってくれました。本当に心からありがとうございます。本当に日本に来てよかったです！



<日本人の友達が運転してくれました大黒 PA に行きました>

これは[大黒 PA]という東京の横浜にあります。日本は車好きの人が多いので、車好きの日本人とハンガリーの友達と一緒にきました。本当にすごい経験でした。留学生の中でも車好きの人が多いと思いますが、[大黒 PA]は本当におすすめです。車好きの人が集まって自分の車について話したりエンジンを見せてくれたりします！

学校に通いながら勉強する事も大事ですが、趣味を楽しむ事もたまには悪くないと思います。日本に来てみないとわからない事が沢山あるので、留学に来て色々な経験をして本当に楽しいです。



<天気がいい時の大学近くの風景>

もちろん学校生活も大事です。外国籍の身分で留学を来ることが最初は怖かったですが、JISTという日本人の皆さん方が色々な事を教えてくれたり、紹介してくれたり、日本語を教えてくれたりしました。それから国際課の皆さんも本当にいつもお世話になっております。留学生の為に色々な方々が頑張っている事に感動しました。日本に留学を来た事に全く後悔はありません。

JISTの皆さん国際課の皆さん他の日本の方々への感謝の気持ちを込めて挨拶します。ありがとうございます。

来日できた事に感謝しています。

6ヶ月の短い期間ですが残った期間も一生懸命頑張ります！